
Meio ambiente

GuaráHOJECidades

Chegou a vez dos

Governo do Distrito Federal investe pesado nas áreas verdes do Guará. No primeiro 
momento, obras estão sendo feitas nas áreas vivenciais, especialmente com 

recuperação de equipamentos e implantação de outros novos para uso da comunidade
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A comunidade do Guará 
tem motivos para comemo-
rar na área de entretenimento 
sustentável. Por meio de uma 
parceria entre o Governo do 
Distrito Federal e a Adminis-
tração do Guará, o Instituto 
Brasília Ambiental (Ibram) 
entregou no início do mês um 
conjunto de obras no Parque 
Ezechias Heringer, conheci-
do popularmente como Par-
que do Guará. O evento para 
a entrega dos trabalhos foi 
realizado nas proximidades 
do mirante do parque, onde 
estão concentradas as me-
lhorias. Na prática, 27 ações 
foram realizadas pelo gover-
no local em duas etapas. A 
primeira delas começou há 
quatro meses e foi feita com 
recursos de compensação 
ambiental no valor de pouco 
mais de R$ 300 mil. O restante 
foi uma força-tarefa do GDF 
em conjunto com a Adminis-
tração Regional do Guará e 
Ibram, CEB, Novacap entre 
outros órgãos.

Na semana seguinte, foi a 
vez de uma equipe do gover-
no fazer uma visita ao Parque 
Denner para dar início a novas 
obras de melhorias. 

No caso do Parque Eze-
chias Heringer, o primeiro a 
ganhar investimentos, para 
entrega das melhorias foram 
convidadas várias autorida-

des. O Governador Ibaneis 
Rocha (MDB) foi representa-
do pelo Secretário de Gover-
no, José Humberto, enquanto 
o deputado Rodrigo Delmas-
so (Republicanos) represen-
tou a Câmara Legislativa. 
Completaram o quadro de 
autoridades a administradora 
do Guará, Luciane Quintana, 
o presidente do Ibram Edson 
Duarte e lideranças locais da 
cidade, algumas delas ligadas 
ao meio ambiente, como pro-
fessor Adolfo Fuíca e o apo-
sentado Edivalci Peixoto, que 

dedica sua vida ao Parque 
Denner, Maria do Amparo, 
entre outras. 

De acordo com o presiden-
te do Ibram, Edson Duarte, as 
reformas foram feitas com a 
proposta de atender melhor 
à comunidade que visita a 
área vivencial do parque. Em 
seguida, a intenção do gover-
no é trazer para o Parque do 
Guará o Museu Ezechias He-
ringer, que ficaria na cons-
trução antiga do mirante do 
parque. Por sua vez, o local 
seria totalmente reformado. 

“A gente pretende inaugurar 
esse museu até o fim de 2020, 
a família Ezechias já se dispôs 
a doar vários materiais para o 
museu”, citou Duarte.  

Já José Humberto, secretá-
rio de Governo, afirmou que 
fica muito feliz em ver um lo-
cal bonito e conservado, e essa 
é a proposta do govenador 
Ibaneis Rocha para todos os 
parques do DF.

Frequentadora do parque, 
a executiva de negócios Loi-
se de Francisco, moradora do 
Guará, disse que vai ao par-

que quase todos os dias e está 
muito feliz com as melhorias. 
“Ficou muito mais bonito e 
aconchegante, embora ainda 
faltam árvores no local”, citou.

Rejane Pieratti, superin-
tendente de Biodiversidade e 
Água  (do Ibram), explica que 
a compensação ambiental foi 
importante nos trabalhos  e pos-
sibilitou a reforma da sede do 
parque, da guarita, das quadras 
poliesportivas e a construção 
de um parquinho infantil, além 
da reforma de outro. O restante 
dos trabalhos foi feito com a for-
ça-tarefa do GDF, o que possibi-
litou, por exemplo, a reforma do 
orquidário. 

Tanto o deputado Delmas-
so quanto a administradora 
do Guará, Luciane Quintana, 
comentaram que a proposta 
da administração é colabo-
rar com as melhorias para os 
parques do Guará, e que a in-
tenção é que toda a população 
possa usá-los de forma demo-
crática. 

“Quando trouxe a Lucia-
ne para a Administração do 
Guará, minha proposta era 
especialmente revitalizar os 
parques da cidade, e isso te-
mos cobrado do governo qua-
se que diariamente, e como 
podem ver, está funcionando 
bem”, disse Delmasso. 

Ele aproveitou ainda para 
anunciar avanços no proje-
to de construção de um novo 
hospital  para o Guará, tema 
que será tratado em outra re-
portagem.

O secretário de Governo, Zé Humberto, com a administradora do Guará, Luciane Quintana 
e o presidente do Ibram, Edson Duarte: parceria entre órgãos do GDF por melhorias nos parques do Guará
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O Parque Denner, um local 
que se tornou ponto de encontro 
da comunidade do Polo de Moda 
e adjacências também entrou no 
pacote de bondades. A Admi-
nistração Regional do Guará, 
juntamente com gestores do Ins-
tituto Brasília Ambiental (Ibram) 
e órgãos de apoio às melhorias, 
como Novacap, Caesb e CEB es-
tiveram no local para fazer um 
breve levantamento sobre o que 
será feito no parque. 

De acordo com Rejane Pie-
ratti, Superintendente de  Uni-
dades de Conservação e Biodi-
versidades do DF, (órgão liga-
do ao  Ibram) as decisões sobre 
as melhorias foram tomadas de 
imediato. Ela contou que uma 
das maiores demandas do lo-
cal, a reforma da ciclovia do 
parque será feita nas próximas 
semanas. Ela conta ainda que 
serão reformadas as entradas 
da reserva vivencial, o local vai 
ganhar um novo deck, poda, 
pintura de equipamentos como 
o Ponto de Encontro Comunitá-
rios, além de uma revitalização 
em todo o alambrado. Rejane 
adianta ainda que a nascente da 
lagoa existente no parque será 
cercada. 

Denner terá ciclovia recuperada
Com a chegada das melhorias, população que frequenta os parques elogia iniciativa

Edivalci Peixoto, voluntário do Parque Denner 
diz que reformas chegara em boa hora

Rodrigo Delmasso é o único deputado que 
abraçou os parque do Guará: cobranças junto ao GDF


